



平成29年12月1日発行

ヒルズ通信

第79号
社会福祉法人 景誠会
特別養護老人ホーム
ヒルズ勝沼

二丁目

「おすしバイキング」



落ち葉が風に舞う季節となり、温かい鍋が恋しい季節になりました。

さて、先月7日の昼食はなんと「おすしバイキング」でした。入居者様がテーブルの前に集まり、一人ひとりがお皿を持ち、好きなおすしを選んで頂きました。普段あまり食べない方も今日はおかわりをするほど好評でした。入居者様のおいしそうに食事をされる姿を見ることが出来て本当に良かったです。



今月も入居者様の体調に職員一同、気を付けて行きたいと思っています。
(池端 きく江)

二丁目



「第五回ご家族様とご一緒に」

先月19日、二丁目ではご家族様と一緒にレクリエーションを行いました。



邪等が流行する時期になります。職員共々気を付けて行きたいと思っております。
(廣瀬 真弓)

た。今回は13家族20名様に参加頂きました。9時半頃からフロア入口のチャームがピンポイントとなり始めました。10時のお茶、地域交流スペースでゲーム、ご家族様のハートニカやピアノ演奏、職員全員の合奏。そして最後に入居者様へご家族様と職員からの歌のプレゼントをさせて頂きました。ご家族様から「お母さんも歌っていました」「ご飯、たたくさん食べました」「音楽に合わせ手を動かしていただきました」などのお声を頂きました。今回も大勢のご家族様に参加頂きましたことに感謝申し上げます。
これからは風邪等が流行する時期になります。職員共々気を付けて行きたいと思っております。
(廣瀬 真弓)

ご連絡



今年もインフルエンザが流行する季節になりました。当施設では現在のところ入居者様、職員共に感染者はいませんが、入居者様に「安全に過ごして頂けるように職員一人一人が自己管理すると共に面会の方や業者の方々に手洗い・うがい・マスク着用などの依頼や体調不良時の面会をご遠慮頂くなどの処置を取らせて頂くこともございますので、ご協力の程宜しくお願い致します。

おねあひの福祉体験学習



11月10日、勝沼中学校の1年生10名が「ふれあい福祉体験学習」で来所されました。ヒルズ喫茶の時に入居者様と会話をしたり、踊りを披露させて頂きました。午後は入居者様とさつま芋の収穫を手伝って頂きました。

